
◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。台風4号は猛スピー
ドで過ぎ去り今日は夏らしくなりま
した。私の年度も今日と来週の夜の例
会 2回を残すだけとなりました。6月
16 日にはいわき平中央ロータリーク
ラブ創立 20 周年記念祝賀会がいわき

ワシントンホテル椿山荘で開催され、渡邉公平ガバ
ナーノミニーと会長・幹事で参加して参りました。6
月 17 日雨も上り 10 時から須賀地区に於いて第 3回幸
せのクローバー運動の種まきを実施致しました。詳細
については渡辺勉環境保全委員長よりお話があるかと
思います。それから大変残念なお知らせですが、船橋
征行会員、佐藤次男会員、矢吹明孝会員、関根昭蔵会
員の 4名が 6月末付で退会されることになりました。
6月の理事会に於いて事情を説明発表しご理解を頂い
たところです。本当に残念でなりません。今日は各委
員会より簡単に年間報告を発表して頂く事になってお
ります。宜しくお願い致します。私からは以上です。
◎幹事報告－山下喜一幹事
・只今会長からもお話がありました
が、4名の会員が退会となってしま
いました。誠に残念で申し訳なく思
っています。
・先週の理事会で検討した内容ですが、
災害特別基金がガバナーより 1人当たり 1,000 円の
依頼がありました。55名ですので5万 5千円を出す
ことになりました。
・トリタウンロータリークラブからの義援金 2,000 ド
ルの使い道について審議致しました。
・次週で今年度も終わります。決算の報告がありま
すのでまだ請求されていない方は来週までに幹事へ
お願いします。

クラブ協議会

出席状況	 正会員数　　　　　	 	54 名　　　　	本日出席会員数　　　	39 名
	 本日の出席率　　　	 	75.00％　　　修正出席率　　　　	 	 	 82.69％
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　　　　博愛を広げるために

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。それから今年
度最後の出席奨励賞を差し上げます。金成通之会員
前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－嵐委員
・6月 17 日幸せのクローバー運動に
ご協力ありがとうございました。

渡辺勉会員、赤津会長
・赤津年度の委員会活動お疲れ様でし
た。小松崎、嵐、川中、岩元、秋山、
荒川（義）、富岡、鈴村、峯口、川口、

児玉各会員及び渡邉公平ガバナーノミニー
・前回欠席ごめんなさい。　　　　　　　　清水会員
・本日欠席ごめんなさい。　　　　　　　佐久間会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　　金成会員
◇環境保全委員会－渡辺勉小委員長
　先日 6月 17 日（日）に「幸せのクローバー運動」
を須賀地区で行いました。須賀地区の皆さんからの
要望で急遽決まりましたが、20 名のご参加ありがと
うございました。磐農生が 10 名、地域の方が 30 名
の計 60 名で実施致しました。地域の皆さんには大変
喜ばれ実施出来て良かったと思います。ご協力感謝
申し上げます。

ロータリーソング
－今月は親睦活動月間です－

4つのテスト
　　金成　通之	会員

◎クラブ奉仕第二委員会　　生駒　祐健委員長
　それぞれの委員会が響き合い連絡を密にし、例会
を開催するよう心掛けました。
◎出席委員会　　峯口　　馨小委員長
　毎例会出席人数、出席率を報告致しました。毎月
第 2例会に出席奨励賞を贈呈しました。また、メー
クアップカードを沢山戴き会員の皆様に御礼申し上
げます。
◎プログラム委員会　　児玉　健二小委員長
　各委員会と連携をとり充実した例会内容を実施す
ることが出来ました。
◎クラブ会報委員会　　鈴村　正人小委員長
　若干のトラブル等はありましたが全ての週報を発
行することが出来ました。バランス良く、読み易く、
解り易くを注意しながら作成に取り組みました。
◎雑誌広報委員会　　矢代　昭雄小委員長
　ロータリーの友を例会時に紹介することが出来ま
した。また、公共施設にロータリー関連書物を配付
致しました。
◎スマイルボックス委員会　　川中　正二副委員長
　今年度は 50 周年式典、渡邉公平ガバナーノミニー
就任、江戸川ＲＣとの交流等ゲストも多数お見えで
した。また、出席、親睦各委員会のご協力で沢山の
ご利用も戴きました。目標よりも大幅に上回る金額
となりましたのも会員の皆様の絶大なご協力のお陰
です。感謝申し上げます。
◎親睦活動委員会　　荒川　義次小委員長
　会員相互の親睦を深め、家族の友好理解を深めて
多くの会員・家族が出席できる楽しい例会活動が出
来ました。
◎職業奉仕・ＩＴ委員会　　吉野　文敏委員長
　職場訪問としてクレハ病院内ガーデニアを訪問見
学致しました。ＩＴはバックスさんのご協力で会報
を毎週アップしております。
◎社会奉仕委員会　遠藤嘉一委員長
　本年は、東日本大震災及び原発事故で被災した人
達への支援活動を実施した年でした。
◎環境保全委員会　渡辺勉小委員長
　幸せのクローバー運動を岩間地区、佐糠地区、須
賀地区で実施し、清掃活動にも参加致しました。
◎国際奉仕委員会　　橋本　慶紀委員長
　国際奉仕活動の理解を深め、バンコクの国際大会
へも当クラブより 4名の参加がありました。
◎ロータリー財団委員会　　金成　通之小委員長
　毎年会員一人 100 ドルを今年度も行い、その他に
クラブから 1,000 ドル寄付しています。会員の皆様か
ら多額の寄付を戴きありがとうございました。
◎米山記念奨学会　　髙木　孝道小委員長
　米山月間に東日本国際大学の先生を講師に迎え理
解を深め、朱美善さんのカウンセラーとして 2年間
務めました。
◎会　計　　小松崎　賢委員長
　各委員会が年次計画通りに活動した結果予算内で
終ることが出来ました。
◎ 50周年記念事業実行委員会　　渡邉　公平委員長
　会員の皆様のお陰で全てを達成することが出来ま
した。

◇新世代委員会－斉藤副委員長
　今週 22 日いわき市労働福祉会館に
於いてインターアクトリーダー研修
会が行われます。ホスト校が磐城農
業高等学校インターアクトクラブで
す。スポンサークラブが当クラブに
なっております。バスに分乗し豊間

の被災地を視察し午後よりディスカッションに入り
ます。参加される皆さん宜しくお願いします。

クラブ協議会（2011 ～ 2012 年度年間報告）
　会長挨拶　赤津　善宣会長
　私は第 50 代会長として皆様のご協力とご支援を戴
きここまでこられたことを心より厚く御礼申し上げ
ます。私の年度の大きなテーマは創立 50 周年記念式
典、祝賀会、そして記念事業と 50 年の節目の祝いに
皆さんから大きな力添えを賜り深く感謝を申し上げ
ます。また、震災以降定まらない日々が続いており
ますが例会は 1回も休会することなく開催すること
が出来ました。そして支援物資や補助金の活用や他
クラブからの義援金を頂戴し、皆さんのご協力誠に
ありがとうございました。2013 ～ 2014 年度渡邉公平
ガバナーとして内定されたことに伴い、組織準備委
員会を立ち上げについて全会員より承認されました。
最後に渡邉公平ガバナーノミニーの裕子奥様には、
毎回例会に花を添えて頂き、また事務局の金成仁子
様には例会席のテーブルに手造りの花を飾って戴き
例会を盛り上げて下さいました。本当にありがとう
ございました。
◎ＳＡＡ　　富岡　幸広会員
　皆さんのご協力で毎例会恙無くスムーズに運営す
ることが出来ました。
◎クラブ奉仕第一委員会　　髙萩　勝利委員長
　職業分類、会員選考増強委員会と協議し、会員増
強退会防止に務めました。
◎職業分類委員会　　丹野富二男小委員長
　分類の中の退会された職業がまだまだ補充されて
おりません。次年度は川中会員とタッグを組んで退
会された部分をなんとかしたいと思います。
◎会員選考増強委員会　　髙瀬　政男小委員長
　力不足で活動計画通りにいかず申し訳ありません
でした。クラブの活性化と維持の為会員増強は大切
なことですが現会員の退会防止も大事な事と感じて
います。
◎ロータリー情報委員会　　鈴木修一郎小委員長
　新入会員を主体にロータリーの歴史や活動、知識
や情報を提供し地区協議会各種の事業に参加を促し
会員の責務や魅力を感じて戴き会員相互の親睦を通
して定着するよう務めてきました。


